

BIG ISSUE

Polres Pelabuhan Tanjung Priok, Gelar Rakor Lintas Sektoral Operasi Lilin Jaya 2024

Sopiyan Hadi - TANGERANG.BIGISSUE.ID

Dec 10, 2024 - 11:36



JAKARTA - Polres Pelabuhan Tanjung Priok melaksanakan Rapat Koordinasi Lintas Sektoral dalam rangka Operasi Kepolisian Terpusat Lilin Jaya 2024 di Ruang Rapat Utama, lantai II Polres Pelabuhan Tanjung Priok, Senin siang, 09 Desember 2024.

Kegiatan tersebut dilaksanakan dalam rangka pengamanan Natal dan Tahun

Baru (Nataru) 2024 di Pelabuhan Tanjung Priok Jakarta Utara.

Wakapolres Pelabuhan Tanjung Priok Kopol Bobby Hefados mengatakan tujuan rakor tersebut yaitu mempersiapkan sebaik-baiknya untuk menyambut Nataru yang melibatkan banyak pihak, sehingga kerjasama sektoral adalah kuncinya.

"Tentunya dengan keterbatasan jumlah personel kami dengan banyaknya kegiatan yang perlu pengamanan, tentu kami mohon bantuan kepada Bapak dan Ibu sekalian yang hadir di ruangan ini untuk kita sama-sama bekerjasama bersinergi untuk melaksanakan pengamanan Natal dan Tahun Baru nantinya," pungkas Wakapolres.

Kabagops AKP Subiyanto menyebutkan Operasi Lilin di Wilayah hukum Polres Pelabuhan Tanjung Priok ini dapat disusun secara baik dan cermat agar pelaksanaannya di lapangan dapat berjalan dengan lancar dan aman.

"Dan yang tak kalah pentingnya, melalui rakor ini seluruh petugas maupun stakeholder yang terlibat nantinya, akan memiliki persepsi yang sama dan mengerti akan peran serta tugasnya masing-masing. Sehingga masing-masing dari kita akan mengerti siapa berbuat apa dan bertanggung jawab pada tugas apa," jelas Kabagops. Dalam keterangannya Kabagops juga meminta untuk memastikan Operasi Lilin Jaya Tahun 2024 di Pelabuhan Tanjung Priok, bisa berjalan dengan baik diseluruh lini, baik yang melibatkan jajaran Stakeholder Pelabuhan Tanjung Priok, maupun Polri dan TNI serta pihak-pihak lainnya, dengan membangun sinergisitas yang baik.

Karena pada Operasi Lilin ini lanjut Kabagops, tidak hanya bicara keamanan dan ketertiban saja, akan tetapi mencakup seluruh aspek baik lalu lintas, transportasi, kegiatan kepelabuhanan, ekspor dan impor barang, keramaian, tempat wisata, bbm, pangan, dan sektor-sektor lainnya.

"Kami dari Polres Pelabuhan Tanjung Priok beserta seluruh jajaran, siap mendukung kegiatan Operasi Lilin Jaya agar aman, lancar, berjalan baik dan sukses. Dan kami juga telah menyiapkan beberapa langkah antisipasi dalam menyambut libur Nataru 2025 ini," lanjutnya.

Dikesempatan itu, peserta Rakor yang hadir memaparkan kesiapan dan kebutuhan yang diperlukan menghadapi Nataru.

Peserta Rakor akan ikut serta membantu pelaksanaan pengamanan Operasi Lilin Jaya 2024 yang di laksanakan oleh Polres Pelabuhan Tanjung Priok. (Humas/Spyn).